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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS ALENQUER (CALE) DA 1 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ (UFOPA), realizada no dia 23/11/2022. 2 

Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas e quarenta 3 
minutos, deu-se início à reunião ordinária do conselho do Cale, realizada de forma on-line no 4 
endereço eletrônico: https://conferenciaweb.rnp.br/spaces/conselho-cale-ufopa. Estiveram 5 
participando da reunião os seguintes membros do Conselho: Jorgiene dos Santos Oliveira 6 
(Presidente), Francisco Igo Leite Soares (membro docente titular), Antonio Jorge Ferreira Barbosa 7 

(membro técnico titular), Nara Raimunda de Almeida Santos (membro técnico titular) e Louise 8 
Picanço Monte (membro discente titular). A reunião contou, também, com a participação da 9 

servidora Marilza de Sousa Cioffi para a elaboração da ata. Pauta da reunião: 1- Informes; 2- 10 

Aprovação da Ata da reunião extraordinária realizada no dia 19.10.2022; 3- Solicitação de 11 
afastamento da Profa Maria do Rosário para cursar disciplina de doutorado/Semestre 12 
2022.2; 4- Apreciação do Projeto denominado Tecnologias Digitais e normalização na 13 

produção dos trabalhos acadêmicos, coordenado pela servidora Nara Santos; 5- Apreciação 14 
da ação de extensão intitulada Evento de aniversário da UFOPA, coordenado pela servidora 15 
Nara Santos; 6- O que ocorrer. A presidente do conselho, Profa. Dra. Jorgiene Oliveira, saudou 16 

e agradeceu pela presença de todos e, em seguida, passou a abordar aos pontos de pauta: 1- 17 
Informes – Iniciou falando que  na Ufopa ainda não começaram as discussões sobre o orçamento 18 

para o próximo ano, e, assim que a Proplan  colocar em pauta esse tema, chamará o conselho  para  19 
debater o direcionamento do orçamento do Campus para 2023; Outro informe foi sobre a oferta 20 
da disciplina  “Inovação e Empreendedorismo” para a turma do curso de Administração-2019, 21 

com início marcado no calendário para o dia 21.11.2022, e que seria ministrada pelo Prof. Rogério 22 
Favacho da Cruz, porém, o docente apresentou atestado médico de 45 dias. Esclareceu que o Prof. 23 

Rogério esteve afastado por 90 dias para tratamento de saúde e agora tem mais 45 dias respaldados 24 
por atestado médico, somando 135 (cento e trinta e cinco) dias de afastamento.  A diretora do 25 

Campus, em conversa com o coordenador do curso de administração – Prof. Raoni Azerêdo, 26 

decidiu ministrar a referida disciplina, e convocar uma reunião com os membros do Núcleo 27 
Docente Estruturante (NDE) para verificar como ficarão as outras duas disciplinas lotadas neste 28 
semestre para o Professor Rogério.  Disse, também, que já está em contato com a Pró-Reitoria de 29 
Gestão de Pessoas (Progep) verificando a possibilidade de contratação de professor substituto.   30 
Logo após, abordou os pontos de pauta para deliberação do conselho, os quais foram enviados 31 

previamente para a leitura dos conselheiros:  2- Aprovação da Ata da reunião extraordinária 32 
realizada no dia 19.10.2022 –   em observância a este ponto de pauta, foi informado que a 33 
Professora Maria do Rosário da Silva pediu que fosse acrescentado o nome dela para assinatura 34 
na ata, visto que se fez presente à reunião conforme consta na folha de frequência, sendo essa a 35 
única observação enviada à secretaria do conselho. Consultados sobre a aprovação do documento, 36 

todos os conselheiros foram favoráveis à sua aprovação. 3- Solicitação de afastamento da Profa 37 
Maria do Rosário para cursar disciplina de doutorado/Semestre 2022.2 – A presidente 38 

informou que este foi um ponto de pauta solicitado pela Profa. Maria do Rosário, justificando e 39 
solicitando a apreciação do conselho no que se refere ao seu afastamento. O conselheiro Francisco 40 
Igo ressaltou a importância de ser primeiramente consultado junto a Progep sobre o lastro jurídico 41 
que embase o afastamento da professora em questão, para respaldo do conselho.  A presidente, 42 
então, colocou em votação a proposta citada, e todos foram de acordo com a consulta prévia à 43 
Progep, se esta autorizar, o Conselho também estará de acordo.  4- Apreciação do Projeto 44 
denominado Tecnologias Digitais e normalização na produção dos trabalhos acadêmicos, 45 
coordenado pela servidora Nara Santos -    A presidente informou que o projeto foi encaminhado 46 
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com antecedência por e-mail, e passou imediatamente para a sua apreciação. Todos os conselheiros 47 
tendo conhecimento dos objetivos do projeto e cientes da sua importância para a produção de 48 

trabalhos acadêmicos, aprovaram o projeto por unanimidade de votos. O conselheiro Francisco 49 
Igo e a presidente do conselho aproveitaram para parabenizar a coordenadora do projeto pela 50 
iniciativa.  5- Apreciação da ação de extensão intitulada Evento de aniversário da UFOPA, 51 
coordenado pela servidora Nara Santos - A presidente falou que a ação de aniversário da Ufopa 52 
está sendo coordenada pela servidora Nara Santos com a participação de discentes na sua 53 

organização, e, com o intuito de expedir certificados com a devida carga horária aos discentes, é 54 
necessário cadastrar o evento como uma ação de extensão. Cientes da importância da certificação 55 

aos discentes, a ação de extensão foi colocada em aprovação e todos os conselheiros votaram 56 

favoráveis à sua aprovação.  Nada mais havendo a tratar, a presidente encerrou, às doze horas e 57 
quinze minutos, a primeira reunião ordinária do novo mandato do conselho do Campus Alenquer.      58 
 

Presidente: 

1 – Jorgiene Santos Oliveira (Diretora)  Presente 

Conselheiros(as) representantes dos Docentes: 

2- Francisco Igo Leite Soares    Presente 

3- Marco Aurélio Oliveira Santos   Falta justificada 

4- Maria do Rosário da Silva    Falta justificada 

5- Raoni Fernandes Azerêdo    Falta justificada 

Conselheiros(as) representantes dos Técnicos-Administrativos: 

   6- Antonio Jorge Ferreira Barbosa   Presente 

7- Nara Raimunda de Almeida Santos  Presente 

Conselheiros(as) representantes dos Discentes:  

8- Louise Picanço Monte    Presente  

9- Alice Bentes da Mota    Falta não justificada 
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